

平成20年9月29日

保護者各位

寒河江市立南部小学校

校長 佐藤 藤 彰

不審電話への対応について

9月27日（土） 本校5年生児童宅に不審電話がありました。その後の調査で、同日、同じような不審電話が本校児童宅に13件あったことがわかりました。

つきましては、その事案内容についてお知らせするとともに、下記のとおり対応いただきますようお願い申し上げます。

事案の概要

- 9月27日（土）午後6時半頃、5年生児童の保護者から担任に不審電話があつたとの連絡が入る。
- 電話の内容 「5年生のお子さんがいますね。とてもすばらしいテストがあり、学校ではやらないので受けられません。そのテストを2000円で受けられますので、ぜひ受けてください。」
電話がとてもしつこく、5年生の名簿が手元にあるような話し方をする。
断ると、態度が豹変したようになる。
- 5年生児童の家庭には、その日のうちに緊急連絡網で注意を呼びかける。
- 9月29日（月）の朝の段階で調査したところ、3年以上に13件の電話があり、5年生はそのうち8件だった。

対応として

- 本校では、そういうテストに頼らずともしっかりとした授業をしていくようにしていますので、そういう電話勧誘等にはのらないでください。
- 知らない人からの児童名や電話番号などを聞きだす電話には、一切応じないことです。
お家の方全員で、緊急連絡網の扱い方について、確認しておいてください。
- もし不審な電話があった場合には、すぐに学校や警察に連絡しましょう。